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Отчет о вебинаре 12.07.2015г

  

  

Когда я начала искать заставку на вебинар 12 июля, именно на этой картинке
остановились СБ, когда я спросила, что поставить на сегодня. Они вернули меня к ней.
Отсюда я понимаю, что пока мы выглядим для них так.

  

Настройка

  

Дорогие солнечные друзья! Я слушаю вас!
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Сегодня праздничный день (моя дочь Елена родилась в этот день, и в доме были её
гости).  И вам предстоит поездка в созвездие Лебедь. (Как я
узнала позже, созвездие Лебедь называли раньше Крестом Святой Елены).

      

По дороге мы будем обмениваться знаниями, лечить вас и исцелять вашу память. 

  

Вас много пришло оттуда, со звезд. Ваша звездная память впервые заговорит сегодня
на встрече с Нами, теми, кто недавно вернулся из звездного путешествия Домой – на
наши Альма-матер.

  

(Как я понимаю, эта фраза говорит о том, что перед вознесением/переходом Сущности
возвращаются на Альма-матер и затем выбирают себе следующий шаг в космической
жизни. Вот почему все Учителя на какое-то время покидали нас, а затем возвращались,
например, Санат Кумара, Люцифер, Михаил и т.д.)

  

У каждого из вас есть Дом, вы называете его Альма-матер. Это материнская плата, это
изначало вашей судьбы в созвездии Лебедь. Каждый из вас проходил часть своей
инкарнации здесь, обязательно, потому что это Альма-матер для всех нас.

  

Я знаю, что я воспитывалась на Альфа-Кентавра...

  

Это начало твоей судьбы, дальше ты побывала во многих точках вселенной. И теперь ты
начнешь складывать мозаику своей истории. И каждый из вас почувствует родные
энергии и  давно забытые мелодии души, как будто воспоминания хлынут на вас... Но эти
воспоминания не будут такими яркими, как земные жизни. 

  

Мы постараемся, чтобы все прошло хорошо у нас. 
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Как нам настроиться?

  

Настройка обычная.

  

  

Ле́бедь (лат. Cygnus, Cyg) — созвездие северного полушария звёздного неба. Яркие
звёзды образуют характерный крестообразный рисунок, астеризм Северный крест,
вытянутый вдоль Млечного Пути, ассоциировавшийся у древних людей с летящей
птицей. Вавилоняне называли созвездие «лесной птицей», арабы — «курицей».

  

В средних широтах России созвездие можно отыскать в любое время года, однако,
наилучшие условия наблюдения — летом и ранней осенью. 
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(Из Википедии)

  

Дене́б ( Альфа Лебедя) — самая яркая звезда в созвездии Лебедя, очень яркая звезда
неба, белый сверхгигант со светимостью в 67 000 раз больше солнечной, и двадцатая по
яркости звезда в ночном небе, с видимой величиной +1,25m. Вместе со звёздами Вега и
Альтаир Денеб образует «летне-осенний треугольник», который виден в Северном
полушарии в летние и осенние месяцы. На рисунке желтая точка – наше Солнце,
белая часть рисунка слева – фрагмент Денеба.

  

(Из Википедии)
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Лебедь X (англ. Cygnus X) — гигантское молекулярное облако, обширная областьзвездообразования, расположенная в созвездии Лебедя примерно в 5000 св. лет отСолнца. Является частью комплекса молекулярных облаков в Лебеде. Областьвключает в себя множество массивных молодых звёзд, а также сложные структурынитей и глобул, представляющие собой области, в которых происходит процессрождения следующих поколений звёзд. Эту хаотическую структуру образуют потокизвёздного ветра и излучения, испускаемые наиболее мощными звёздами. АссоциацияCygnus OB2, связанная с облаком, состоит из тысяч звёзд, которые обнаруживают себяпосредством воздействия на окружающую среду. Результатом этого взаимодействияявляется «свечение» в центре облака, видимое из-за нагрева пыли и газа.  Сеть нитевидных образований и волокон являются областями интенсивногозвездообразования.  (Там до сих пор звездная Альма-матер!)  

  Созвездие Лебедя  http://lubosvet.org.ua/2013/04/giperboreya-lebediya/  «Созвездие Лебедя часто называют Северным Крестом, Распятьем, «Крестом Христа» и«Крестом св. Елены». Начиная с XVII века, в иллюстрированных планисферах созвездиеЛебедя иногда изображалось в виде распятого Иисуса,  а шесть его самых ярких звездсоответствовали терновому венцу, трем гвоздям в ладонях и на ступнях, ране от копьяна бедре и, наконец, священному сердцу. Отождествление созвездия Лебедя сРаспятьем относится к 592 году н.э. В этом году Святой Григорий Турский (544- 595),французский епископ, написал трактат «О пути звезд». В нем не только упоминалсяБольшой Крест, но и указывалось, что это – созвездие Лебедя. Гиперборейцы —потомки титанов, свидетели и участники Титаномахии. На это прямо указываютантичные авторы: «Гиперборейцы были титанического происхождения… Они взросли изкрови бывших прежде титанов». Вспомним, море вблизи Гипербореи именовалосьКронидским, по имени главы титанов Крона — отца Зевса. Да и сам Крон, еслиотвлечься от поздней проолимпийской версии о низвержении в Тартар, продолжалвластвовать на Островах Блаженных, мало чем отличавшихся от рая земного ирасположенных опять-таки на широте Гипербореи. Жизнь на Островах Блаженных, какона представлялась и описывалась античными авторами, почти полностью совпадает сописаниями жизни гиперборейцев.  Как уже неоднократно упоминалось, среди титанов — хозяев Севера Евразии — был иЯпет (Иапет), ставший прообразом библейского Яфета, от сына которого — Мосоха(Мосха, Моска) произошли Московиты — жители Москвы и Московии. В античнойтрадиции эта эпоха титанов получила название «золотого века» — царства счастья,добра, справедливости и изобилия. У русского народа память о Золотом векесохранилась в виде сказочного образа Золотого царства — источника богатства,благополучия и процветания.  Аполлон — классический Солнцебог. Его космическо-звездная сущность обусловленатакже и происхождением. Мать Лето родила своего солнценосного сына на островеАстерия, что означает «звезда». Астерией (Звездой) звалась и сестра Лето. Существуетверсия, что культ Аполлона был повторно занесен в Средиземноморье во временаДревнего Рима. Сюда культ общеиндоевропейского Солнцебога принеслипротославянские племена венедов, основавших и давших названия современнымгородам Венеции и Вене.  У Лукиана сохранилось описание летающего гиперборейского мага, посетившегоЭлладу: на глазах у изумленных зрителей он летал по воздуху, ступал по воде имедленным шагом проходил через огонь.   Летающей была и сама титанида Лето, когда преследуемая ревнивой Герой,устремилась от границ Гипербореи по всему свету искать прибежище, где бы она могларазрешиться от бремени. Такое место она отыскала на острове Делос, где впоследствиивозникло святилище Аполлона, куда гиперборейцы постоянно присылали свои дары.Летающими, естественно, были и дети Лето-Латоны — Артемида и Аполлон. СолнцебогАполлон Гиперборейский нередко изображался летящим на свою родину на колеснице,запряженной лебедями, или на «аппарате» с лебедиными крыльями.  
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    Краткий отчет о нашем путешествии в созвездие Лебедь    Расслабление  Нас собирают всех вместе, и мы направляемся в созвездие Лебедь.  Мы приземляемся на центральной звезде Лебедя, в его сердце – звезде Садр, на однойиз её планет. Именно здесь мы когда-то были. Нам очень сложно что-то почувствовать,и нам дается время привыкнуть к перемене энергий.  Руководитель сообщества в этом созвездии имел форму птицы, похожей на Лебедя. И унас тела были вовсе не человеческие. Здесь развилась продвинутая цивилизация,которая обрела связи повсюду в космосе. Эта ассоциация снарядила путешествия с этой планеты  в разные стороны в гуманитарной целью – собрать информацию обаборигенах на разных обитаемых звездах и с целью помощи неразвитым цивилизациям.Одна из команд  прибыла на Землю, где в то время уже были люди. Посколькупришельцы были гораздо выше по сознанию, то люди приняли их за богов и начали импоклоняться. Они ушли, оставив много знаний, культуру, зарождение языка. Онипредвидели затопление материков, но улетели задолго до этого. Это быладружественная акция.  Вопрос СБ: Кто из вас прилетал в самую первую экспедицию? Один из вас был на этомкорабле. (Я не была)...  Были еще и еще прилеты с гуманитарными акциями. Они приглашали сюда и другиецивилизации, которые тоже приходили на Землю и о прилетах которых сохранилисьисторические данные – рисунки, иконы, скульптуры, изображения на камне и глиняныхтабличках.  Сами гиперборейцы не были костяком Гипербореи, потому что их было мало. Они сталивоспитателями, богами, заложившими здесь основы культуры, которую привили людям.Местные их последователи становились учителями для новых поколений.   Мне кажется, это было в ментальном плане... Мне сложно связать это с физическойГипербореей...  Мне говорят, что Гиперборея была все-таки в ментальном плане. Это былипредвестники лемурийцев, которые опустились в астральный план.  К каждому из нас пришел Проводник. Мы «берем его за руку» и через него чувствуем то,что они нам хотят передать (соединяемся с ним сознанием). Они хотят приоткрыть намстранички наших жизней в созвездии Лебедь. Не воображайте людей, не будет нидомов, ни природы земной. Все будет ощущаться только через сознание тела, не черезглаза или другие земные органы. Постарайтесь почувствовать хоть что-то - свою формуи как выглядит планета, на которой вы когда-то воплощались. Здесь нет ни мужей, нижен (мы не знаем, какие были семьи), но наверняка были родители. Мы ищем лучикомсознания своих прародителей...   

Я нашла... и мы сливаемся по сердечному центру. Это разговор сердцами, без слов,только энергиями. Это невозможно описать словами... Этот источник энергий, которыйменя породил, вдохновляет меня, оздоравливает и до сих пор любит. В нас вложилиочень высокие идеи, программы и направления развития, мы сейчас их немножкозаземлили в соответствие с нашими намерениями. Но там читаются высочайшиевибрации, высочайшие намерения, истины и божественные знания.  «Оглядываюсь»...  Чувствую ведический антураж и энергии древнеиндийских божеств и героев – увиделаГанешу, крылатых божеств... Вот откуда индуизм и ведическая культура!   
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Вижу, что гиперборейцы принесли ведический  культ в две точки – в Гиперборею иИндию. Две цивилизации развивались параллельно и одновременно. Арии спасались отнашествия и шли с Аркаима и из других мест России в Индию к своим единомышленникампо религии и культуре. Их приняли как своих в Индии, потому что культура была похожа.  Указывают на Индонезию (бывшая лемурийская часть), именно оттуда, в более ранниевремена,  учение пришло в Индию.   Энергии сейчас идут очень ведические. Иисус тоже здесь имеет частичку, и Он тожездесь с нами.  СБ пытаются вместе с этой памятью активировать все знания, которые были или сейчасесть в том аспекте, который находится здесь, чтобы нам было легче воспринимать тоновое, что сейчас идет на Земле. Потому что это новое с большим трудом проникает внаше шаблонное сознание, наполненное трехмерными образами. Мы очень сильнозаземлены, и нам очень сложно воспринимать что-то, что не является земным. Этоактивация нашего высшего гиперборейского сознания.  Сейчас нам показывают, что часть из нас пришла в Индию, а часть на север, вГиперборею. В нашей группе и те, и другие люди есть. Сейчас соединились в нашейгруппе сознания и знания и севера, и юга, и идет обмен этими знаниями.  Медитируем на центральную звезду Садр, чтобы конкретизировать наши знания.  Там было коллективное сознание. Индивидуальное «я» было слабым и очень небольшим.Предлагают прочувствовать и прожить сознание Единства – что это такое.  Здесь мы ощущаем себя всеми сразу, что очень важно для нашего развития сознания наЗемле. Что такое я и мы?  Как мы рождались? Нас синтезировали очень многие сущности. Это было коллективноесоздание. Каждая сущность давала свою частичку: кто-то энергию, кто-то магнитныеполя, судьбу, имя, форму...  Я Есмь Все... а где ваша маленькая частичка мозаики в этом коллективном мозаичномпанно? Можно эту частичку найти, давайте найдем... Я чувствую - нашла,  но удержатьэто сознание сложно, сразу перехожу на «Мы».  (Комментарий Н.К. Отсюда четче видно, как мы шли шажками к созданиюиндивидуального сознания. Здесь еще почти не развита индивидуальность, слишкомбольшое слияние с коллективным сознанием – и влияние, и зависимость, и привязка. НаЗемле мы уже пришли практически к полному отделению от всего Единства. Прошелогромный период времени и бесконечно много творений – между тем сознанием инашим. Огромное число творцов занималось новым сознанием, которое мы воплотили наЗемле. Но, вероятно, наше сознание настолько пока несовершенное, что долго в нем нипланета, ни человек не может пребывать. Давайте «заценим» тот путь, который мыпроделали сюда со звезд! И если даже нам невдомек, какую ценность представляетнаше «низкое» сознание, просто поймем, что это было нам нужно. Теперь нам предстоитвыстроить весь спектр сознаний в вертикаль – от самого «низкого» до самого«высокого», что мы и делаем на таких медитациях).  В таком сознании сложно воевать... сами с собой?  И гиперборейцы, вероятно, пришлисюда в таком сознании Единства, как коллективные сущности... Яхве тоже коллективнаясущность...  Давайте поищем здесь любовь. Какая она здесь?  Мы привыкли к горячей земной любви, к ярким чувствам. Здесь любовь прохладная,спокойная, нейтральная.  - Любовь как волна, можно направлять, концентрировать.  - Любовь широкая, спокойная, размеренная, распространенная на всех.  - Любовь очень спокойная, воспринимаю свет и световые кристаллы.  У меня любовь цвета индиго – темно-синяя, нежаркая, ближе к нейтралу.  - Да, именно синяя!  По сравнению с  нашей земной любовью она нейтральная.  - Яркий нейтрал!   - Я воплощалась в Индии, там любовь сердечнее, милосерднее, на севере - величественные гиперборейские энергии.  Я вдруг увидела, что была в группе Аполлона, Он был руководителем или Учителем, вотпочему я чувствовала такую связь с Аполлоном, я была его ученицей! От Него я впервыеузнала о Солнечной системе. И Он был в числе гиперборейцев, пришедших на Землю... Япришла, вероятно, позже Него на Землю.  Тема очень сложная, идет активация высочайшего сознания. Но наша аудитория готова.Мы уже полгода к этому идем!  - Понимаю, как создаем себя. Связь есть до сих пор!  Это не просто путешествие, это не экскурсия, это следующий шаг по активации нашеговысокого сознания, активация нашей древней памяти.  Сама медитация на созвездие Лебедь и на изображение лебединого символа что-товскрывает внутри, как файлы сознания...   Чувствую энергии тех наших общений – мягкие, теплые и очень чистые, радостные... тамне было двойного дна, как сейчас – одно думаю, другое говорю. Там все сверкало,искрилось...    - Понимаю, для чего активируются гиперборейские энергии – это Величие, Слава,Могущество Создателя, соединенные с высокими Чувствами.  Эти высокие чувства раскрылись уже нам в высшем ментале, сейчас, в этой памяти они ивозникают. Мы будем их осваивать. Постарайтесь понять, что вы только вспоминаете.   Меня наполняет огненный поток очень яркий, ясный, чистый, родной.  Прямо передо мной стоит Высокий Человек русского типа... Не могу его вспомнить... Ктоперед нами стоит? Это тип Ильи Муромца – большой, добрый, высокий, спокойный... Онбыл главой экспедиции на Гиперборею несколько раз, Он является прародителемгиперборейских энергий, культура которых зародилась на Севере.  Подходит имя «Ясно солнышко», или что-то ясное...  Он соединяется с нашим Единством и привносит собой в наше Единство знания... Такаярадость в сердце, такой праздник! Как будто что-то выясняется. Он пытается прояснитьнам нашу историю! Он несет это в своей памяти! Каждый сердцем задает ему вопрос иполучает свою древнюю историю, и часть нашего ДНК – историческая часть,активируется.  Слышу законный вопрос: зачем это нужно? Мы идем в свои ВЯ, и память одного извысших аспектов сейчас активируется. Эта память непосредственно связана с Землей.Мы не активируем наши венерианские или марсианские анналы, а только часть истории,связанную с планетой Земля.  Каждый из нас тем или иным образом непосредственно связан с Гипербореей – илиинкарнировались в Гиперборее, или были на тех звездах, где жили пра-гиперборейцы. Ивы пришли с экспедициями на север и на юг. Мы научились тут воевать (вспомниминдийский эпос).   Овладели мы технологиями в Гиперборее, а затем принесли их в Атлантиду. Но тамсознание стало более личностным, произошло разделение на классы, развиласьконкуренция и соревнование – «я самый-самый крутой».  Обособление личности привело к противостоянию и войнам. Конкуренция была нужнанам для развития сознания, но здесь развитие пошло не тем путем, и мы закрыли этустраницу.   Эта память, которую мы активируем, была с нами вплоть до Атлантиды. Атланты былисвязаны с этими энергиями, которые мы открываем сейчас. Нам уже доступныатлантические уровни сознания. И мы идем дальше.  До Земли мы прошли несколько звезд и несколько планет Солнечной системы, собралиочень много знаний, и на Землю мы пришли опытными душами, которые эти знанияприменили на Земле.  - Мы как гиперборейцы воплотились на Земле, взяв разные качества, и стали ихиспытывать, разделив свое сознание.  - Закладывается платформа объединенности и единения сознания.  Нас обучают единому сознанию - «Я – все люди», чтобы мы выходили на галактическоеЕдинство и уже владели этим, и привнесли на Землю это сознание.  Мы очень радостно обнимаемся с Солнечными Братьями на этой планете - соединяемсвои энергии. Нас учат Единству на очень высоком уровне.  На очень темном плане тоже есть Одно, единое сознание, но не коллективное, аизначальное. Мы развились из этого Одного, выросли и стали почками на Древе. Исейчас мы соединяем все сознания Древа.   Моё маленькое я растворилось, как капля в океане. Меня нигде нет и я всё.  Во мне очень много источников, ко мне подключено очень много  лучей, которые меняпитают, дают информацию, питают энергиями...   Почувствуйте, что у  вас не два полюса, а очень много полюсов. Из каждого полюса идетчто-то свое.    

  (Магнитосфера Солнца s2.fm-gc.com )  Во мне есть разные области – более плотные, более рыхлые, более светлые... Каждаяплотность играет свою роль в моем единстве. У каждой плотности есть свои способы иметоды познания реальностей. Мы соединяем их в Единство, объединяя с другимиметодами.  Если тут связь с Высшим Я?   Очень большая связь с ВЯ! Там открылось нечто удивительное... описать этоневозможно... Там еще более полное Единство, высокая божественность. Ярастворяюсь, и мое сознание человека здесь – один атом. Но самое удивительное, что яэто как-то ощущаю! Это Единство связано с еще более высоким Единством – Высшим Я.  Оно входит в меня, я в него... и мои телесные клетки сейчас реагируют полнымрастворением... Это можно почувствовать только телесным сознанием, котороенезакрыто. Наша голова здесь не поможет никак.  Это точка очень высокого сознания, и здесь наши проводники ставят завершающуюточку. Теперь наши ментальные аспекты связаны с этим сознанием напрямую.  Мы забрались выше Великой Богини и ниже Божественной Попечительницы.  

  Дошло до меня, кто к нам пришел – это Гавриил! Никогда его так не видела – ЯснаяУтренняя Звезда – это его Имя из Урантии! Это после Божественной Попечительницыпервый уровень по вибрациям!  Гавриил смеется, обнимается. (Описываю, как раньше его видела).  Слёзы из глаз. Прекрасные энергии... Подтверждает, что это так!  (Участники вебинара подтверждают)  Ликование, высшая радость, восхищение, счастье...  «Это воссоединение», – говорит Гавриил. – «Я когда-то вас отпускал от себя в дальнийпуть. Я вас поддерживал все эти жизни. Направлял вас то в одно место, то в другое.Любил всегда вас и знал, где вы есть».  - Хор ангелов!   - Смеется и вливается в меня сиянием и любовью...  - Очень радостный, да он! Вначале имя было Ясный Свет.  Мы поднялись на тот план, на котором когда-то были, и Гавриил воссоединился с намиименно на этом плане. И мы узнали немного истории и про себя, и про Землю, и проГавриила. Вот оно, подтверждение, что мы – архангелы! Мы поднялись предельновысоко.  Я поздравляю вас!  Благодарности...    Отзыв Татьяны Бальцер о сеансе с Солнечным Братством от 12.07.15.    Здравствуй дорогая Наташа! Решила немного написать о своих переживаниях во времявчерашней встречи с Солнечным Братством.  Удивительный сеанс.  Утром был посыл почистить «низы». Пригласила Богиню Венеру ипопросила помочь. Видимо чувствовала, что «пойдём» высоко.  Созвездие Лебедь окутало меня чем–то близким и родным. Спросила у В.Я.: «Это мойДом?» - « Нет, но я там была».   Нас переместили на одну из планет созвездия Лебедь. Но меня притягивала к себезвезда Денеб, которая в разы больше нашего физического солнца. Колоссальныеразмеры Денеб просто впечатляют, заставляя задуматься о себе – маленькой.Невозможно было устоять, и на какое-то мгновение я вошла в неё. Трудно выноситьтакие вибрации, тем более там что-то осознать, и  я вернулась.  С нами пришли Учителя, позже представители других цивилизаций. Это те, которыеосновали Гиперборею. Я поприветствовала Их. По обе стороны от меня всталиПроводники. Причём энергии у Них разные, но такие родные и знакомые. Я расшириласьэнергиями любви, благодарности, и вдруг раскрылся мой полюс (Я - сфера, раскрылсябольшой сегмент) и в него начал входить ответный мощный, огромный поток. Я неощущала, что где–то ещё, возможно, открылись полюса, но этот хорошо прочувствовала.  В конце медитации всем предложили пойти по сутратме выше и выше. Все поднялись доконечной точки нашего путешествия – энергии Архангела Гавриила, которого многиесначала не узнали на этом плане, и я тоже.  Медитация закончилась, а у меня началась «другая песня»: я начала стремительноподниматься, причём выхожу на новый план и дальше, дальше… Спросила: «Почемуменя тянет наверх?» - «Наташа, сказала, что ты идёшь к БожественнойПопечительнице». Я действительно к Ней пришла. Много лёгкости, света, простоблагодать и приятный, прохладный огонь. Даже не огонь, а лёгкая огненность.Поблагодарила Божественную Попечительницу за такой поДАРок! И попросила у Неёруководства и умения различать. Ощутила энергии радости. «Да ты этим ужепользуешься», - улыбнулась Она и пригласила приходить почаще. - «Благодарюбезмерно!»  Энергии поменялись, и пора возвращаться. Собрала все своё, которое «ношу с собой», ивернулась. Но долго ещё со мной были дорогие моему сердцу энергии Учителей.  Благодарю Душевно ВСЕХ участников, Солнечное Братство, Наташу, Володю заподдержку работы аппаратуры и ВСЕХ, кто помогал! И себя, конечно!  12.07.15. Бальцер Татьяна  
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